

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Rösli Bosshard-Freiburghaus

erfahren durften.

Ihr alle habt sie mit eurer Freundschaft, Präsenz und Musik immer wieder auf grösseren und kleineren Abschnitten ihres Lebensweges begleitet, erfreut und unterstützt.

Damit habt ihr dazu beigetragen, dass ihr Leben so reich und vielfältig werden konnte.

Auch für jegliche Ermutigung, Begleitung und Unterstützung gegenüber uns als Familie danken wir euch herzlich.

Spiez, Anfang September 2016

Die Trauerfamilie